



Encuesta: Millones de estadounidenses apoyan la violencia contra Trump

- Andrew Miiller
- [18/9/2024](#)

Donald Trump ha sobrevivido a dos intentos de asesinato en dos meses, pero los medios corporativos siguen *culpándole* de una retórica peligrosa y calificándole de “amenaza para la democracia”. Sin embargo, el Dr. Robert Pape, profesor de ciencias políticas de la Universidad de Chicago, encontró que hay más apoyo a la violencia contra Trump que a favor de Trump.

En una encuesta publicada el 13 de julio, el Dr. Pape descubrió que el 10% de los encuestados estaba de acuerdo con la afirmación: “El uso de la fuerza está justificado para impedir que Trump llegue a la presidencia”. Sólo el 6,9% de los encuestados estuvo de acuerdo en que “El uso de la fuerza está justificado para restaurar a Trump en la presidencia”.

Violencia política: la encuesta del Dr. Pape se titulaba “La violencia política y las elecciones: Evaluando la amenaza de la izquierda y la derecha”. Sólo interrogó a 2.061 personas, pero si estas personas son realmente representativas del electorado estadounidense, entonces unos 26 millones de estadounidenses piensan que “el uso de la fuerza está justificado para impedir que Trump llegue a la presidencia”.

La encuesta estima además que 9 millones de estos partidarios anti-Trump poseen armas, y 5 millones han asistido a una protesta en los últimos 12 meses. Por eso no es de extrañar que dos asesinos fallidos hayan intentado matar a Trump.

Paralelos históricos: el historiador Robert Allison estima que sólo el 15% de la población de Estados Unidos luchó en la Guerra de la Independencia. Y el experto en investigación Aaron O'Neill calcula que el 10% de la población estadounidense luchó en la Guerra Civil.

El hecho de que casi el 17% de los adultos estadounidenses piensen que la violencia a favor de Trump o de Harris está justificada muestra que la nación se precipita hacia otra guerra civil. Ya se han producido disparos. Sin embargo, en lugar de bajar el tono de la retórica, los demócratas han redoblado la narrativa de que Trump es un dictador peligroso.

Destrucción profetizada: Ezequiel 5:12 profetiza que un tercio de la población del Israel del tiempo del fin (principalmente EE UU y Gran Bretaña) morirá a causa de la peste, el hambre y la violencia que resultarán de la guerra civil y los disturbios. Eso significa que más de 100 millones de personas morirán por disturbios y guerras en EE UU, ¡10 veces más que en la Guerra Civil Rusa que creó la Unión Soviética!

Hoy en día, el socialismo está cobrando fuerza. Pero la gente no entiende que el propósito del “socialismo democrático” es el mismo que el del socialismo dictatorial: derrocar al gobierno constitucional, con violencia si es necesario.

La profecía bíblica muestra que las grandes bendiciones de EE UU serán arrebatadas, no sólo porque los socialistas superaron a los conservadores, sino porque los estadounidenses en su conjunto se han alejado de Dios y de Su ley.

Más información: solicite nuestro libro gratuito [Ezequiel: El profeta del tiempo final](#) para una mayor explicación de esta profecía.